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PV Assemblée Générale de l’Association ESOX 

Du 25 Juin 2016 

17h30 : Début de séance 

57 personnes présentes (ou représentées) émargement en annexe 

Ordre du Jour de l’AG 

Mathieu Thomas : le but de l’AG est de faire le bilan de l’année finie mais en aucun cas de se projeter sur l’année 

prochaine. Voici l’ordre du jour : 

1. Explication et validation des fiches de postes 

2. Bilans : 

a. Bilans moraux du président et vice-président 

b. Bilan financier du trésorier 

c. Bilan des différentes commissions 

d. Bilan des différentes entités 

3. Election du nouveau Conseil d’Administration ainsi que de la Présidence de l’Association 

4. Points divers et questions 

5. Election du Bureau et des affectations des membres du CA 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Explication et Validation des fiches de postes 

Fiches de poste disponibles en accès libre sur le site de l’association : http://www.esoxfootus.fr/fiches-poste/  

Vote à main levée sur la validation et donc le maintien des fiches de poste après présentation. 

Résultat : vote à l’unanimité du maintien desdits documents 

NB : Les fiches de poste sont rendues publiques et publiées sur le site internet de l’Association 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. Bilans financiers et moraux 
 

a) Bilan moral du Président 

Mathieu THOMAS : « Cela était annoncé à l’AG de 2015 : la saison 2015/2016 allait être difficile, et elle l’a été pour 

tout le monde : 

Tout d’abord sur le sportif de grosses déceptions 

- Le groupe sénior qui s’était pourtant bien étoffé n’a pas résisté à la fin de l’entente et au défi de la D3 

malheureusement. Trop de prétentions et d’assurances pour certains, pas assez de préparations pour 

d’autres, des recrues inutiles, un HC abandonné et qui abandonnent son groupe. Pas de positif pour cette 

http://www.esoxfootus.fr/fiches-poste/
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saison à part l’attitude du noyau dur et de Thierry qui sont restés jusqu’aux derniers entrainements. Merci à 

vous, il faudra se reconstruire avec cette base. 

- Le groupe junior aussi s’était étoffé, mais entre l’abandon de 2.5 coachs sur 4 qui a laissé Arthur encadrer le 

groupe seul pendant quasi toute la saison, et le manque d’investissement et de sérieux des jeunes, la saison 

est un flop. Il faut se relancer pour l’an prochain 

- Le groupe Flag a galéré pendant toute la saison en sous effectif. Cela a provoqué de nombreux forfait cette 

saison ou des journées de championnats à l’arrache. Il faut reconstruire le groupe. 

- La seule section que je félicite est donc la section cheerleading : cette section n’a pas (ou peu) fait de vagues, 

avance tranquillement tout en étant un peu éloigné des groupes Foot US et Flag aux entrainements. Bravo et 

continuez comme ca ! 

BILAN : une évolution du nombre d’adhérent mais pas en qualité 

Un bilan pas meilleur pour la vie de l’association et dans le CA : 

- De grosses tensions ont éclatés dans le CA à cause de membres aux raisonnements non constructifs et 

immatures. Les 1ères réunions du CA furent honteuses et ont envenimés les relations entre les membres. Je 

regrette fortement l’attitude des membres non-constructifs, les démissionnaires à chaque fois qu’on leur dit 

« non » et les membres absents. 

- Je regrette aussi les projets non aboutis des membres du CA : beaucoup d’idées, pas beaucoup d’actions. 

C’est toujours plus facile de proposer, mais qu’en il s’agit d’organiser de A à Z un projet il n’y a plus personne. 

D’ailleurs, il faudrait que tout les adhérents se bougent bien plus pour aider sur ces projets (stands infos, 

distribution flyers, etc…). On retrouve toujours les mêmes personnes sur ces animations… ce n’est pas 

normal ! 

- Enfin je regrette la démission de Jessy au poste de Trésorier. Il a fait du très bon travail avec sérieux et je le 

remercie. 

- Seul point positif : l’élaboration des fiches postes qui aideront les futurs membres du CA de l’asso. Merci aux 

membres qui ont participés à leur élaboration… comme quoi on peut faire des réunions correctes… 

BILAN : Les idées c’est bien les mettre en application c’est mieux ! Il va falloir apprendre à travailler ensemble, avec le 

même élan : faire avancer l’association tout en s’épanouissant. 

Et moi alors… 

- Je pense que j’ai manqué d’autorité cette saison. J’aurais dû agir plus fermement sur certains dossiers et 

remettre dans le droit chemin les membres errants . 

- On m’a demandé de ne pas mettre mon nez dans tout les dossiers en début de saison, ce que j’ai fait en 

laissant faire les acteurs désignés mais j’ai laissé trop faire, du coup beaucoup de projets sont partis en vrille 

et n’ont pas aboutis. 

- Je pense par contre avoir contribué à l’amélioration des relations avec les clubs voisins, notamment les 

Dockers malgré un championnat en commun, avoir amélioré notre poids dans le CD44, la Ligue, le CDOS et 

avoir fait connaitre l’association aux yeux de la FFFA. A noter une amélioration des relations avec la mairie 

aussi 

- Je suis très heureux aussi d’avoir travaillé sur l’obtention du Label Club formateur niveau Bronze du CDOS 

dans la lignée du Label Sport Santé de l’an dernier 
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BILAN : Pas assez de fermeté en interne. 

POUR CONCLURE : 

Cette année n’est pas à oublier mais à garder en tête pour les futurs grands projets de l’association. La fin de 

l’entente en sénior et le fiasco de la montée en D3 ont fait mal mais l’important dans la vie est de savoir rebondir. J’ai 

confiance en la future équipe pour reconstruire l’association en se basant sur le socle de notre création : la fraternité 

et la convivialité tout en y ajoutant la rigueur que notre envergure impose. D’un point de vue personnel, si vous me 

reconfier les clefs de la maison, je relancerais l’association sur ces bases, comme vous pouvez le lire dans le projet ci-

joint. » 

Vote à main levée pour accord avec le bilan du président  

Résultat : 49 « Pour » / 7 Abstentions  / 0 « Contre » 

 

b) Bilan moral du Vice Président 

Philippe THOMAS : « Je n’aborderai que l’aspect relationnel avec la Mairie. Jessy vous parlera de sa trésorerie et 
Aurélie de son secrétariat  
 
Les relations avec la mairie s’améliorent au fil du temps. Bien que tout ne soit pas rose, il faut apprécier ce qui a été 
obtenu. 
 
Points positifs : 
  

 L’augmentation des créneaux d’entrainements : Ce qui permet aux juniors de foot US d’avoir un 
entrainement spécifique qui démarre à 19h00. Ce décalage permet également aux entraineurs Juniors de 
participer à la séance des Seniors dans la foulée. Ce décalage permet également de mettre en évidence le 
niveau d’assiduité des joueurs par catégorie. Ce créneau profite également à la section FLAG. 

 La salle de la Herdrie : Les cheers disposent d’un créneau hebdomadaire sur la commune de basse-
goulaine à la salle de la Herdire chaque lundi soir de 20 à 22h. Là aussi une belle évolution. La période 
hivernale montre combien il est important d’avoir un local couvert pour exercer cette discipline. 

 Le droit d’usage des infrastructures au même titre que le rugby : Cette reconnaissance fait que le rugby 
ne peut plus nous interdire l’accès à la partie BAR. Nous avons enfin un espace pour déposer notre matériel 
BAR (machine à Hot-dog, bouilloire, etc…). L’installation du frigo est aussi un aboutissement pour le plaisir de 
tous. Cet accès au Bar constitue un moment de convivialité qui nous faisait défaut jusque-là. Les tarifs 
appliqués sont volontairement bas (0,50€) pour permettre au plus grand nombre d’en bénéficier.  Pour info le 
bénéfice est de 0.15€ par boisson vendu mais ce qui importe c’est que cet instant soit un espace de détente 
et d’échange.  

 Le local matériel : plein de rebondissement. J’étais sur le point de conclure avec la société LOXAM pour 
l’installation d’un container. Installation que la Mairie nous a refusée au motif que des locaux avaient été 
libérés par le rugby. Au final, nous héritons de local « Urinoir » après pose d’étagères par le service 
technique. Nous en disposons depuis le début de l’année.  

 La tribune : Retour des petites tribunes bleues après réparations suite aux dégradations de cet été.  

 Augmentation du nombre de rencontres : Nous n’étions plus en entente avec les ESPADONS et nous 
avons dû assurer seul l’ensemble des rencontres à domicile (4 seniors + 2 juniors + 1 flag). Nous avons 
sollicités  2 journées supplémentaires en argumentant que nous avons une équipe juniors.  Ce qui fût 
accepté. 

 En bref : Suite à la reconnaissance officielle de notre Club au niveau de la Mairie.   
o Participation au forum des associations 
o La journée don du sang 
o Le tournoi HALLOWEEN pour le Flag.  
o Le Big Game     

 La Convention : Nouveau bail de 3 ans avec la Mairie. Cette convention prend acte des évolutions que je 
viens d’évoquer.  
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Points négatifs : 
  

 La journée de FLAG Arena. J’ai galéré pour obtenir une seconde journée pour le Flag en compensation du 
raté de l’année précédente soit le dimanche 6 décembre.  Au final cette journée fut annulée. L’an prochain, il 
faut faire autrement : Vu la difficulté d’obtenir des créneaux, je suggère de caler ces 2 événements 
annuellement. En décembre la journée ARENA et à la Toussaint journée Halloween en mode tournoi 
« open ». 

 Le forfait général de notre équipe Seniors alors que nous avions négocié avec le rugby pour planifier les 
rencontres. 

 La récupération du bungalow du foot du complexe Henri Michel à la fin des travaux de tribunes. Le silence 
de la mairie sur ce sujet c’est transformé en annonce indirecte. Celui-ci est récupéré pour les besoins du 
service technique de la ville. 

 
A suivre :  

 Une étude est faite sur le devenir de la salle des rouleaux. 

 La possibilité de faire des rencontres sur le terrain en herbe du complexe Henri Michel 

 Le vide grenier en collaboration avec la ‘com’  
 

Voilà le bilan en ce qui me concerne. Merci à tous pour votre écoute. » 
 

c) Bilan financier du trésorier 

Bilan financier en annexe 

Jessy JEHANNO :  «  Le Bilan des finances de l’Association se doit d’être au centime près. Malgré le manque de temps 

que j’ai eu à disposition, j’ai pu apporter les corrections nécessaires avant le début de l’AG. Nous ne sommes 

descendus en négatif qu’en Avril, ce pendant 2 jours et d’un montant de 6,85€. Je tiens à ajouter qu’en 3 ans nous 

n’avons jamais été dans le rouge. Sur cette même période, nous sommes passés d’un budget de 1 500€ à 26 000€. 

L’objectif du trésorier est d’assurer la viabilité et la stabilité du budget de l’Association. 

Nous avons décidé d’ouvrir un compte bancaire pour l’activité financière du Bar. Ainsi que l’ouverture ainsi qu’un 

livret A pour une épargne à 10 ans, ceci dans le but de créer un filet de secours en cas de coup dur. 

Au niveau des chiffres : 

- 1 045€  de résultat sur l’exercice 2015-2016 contre 950€ de résultat sur celui de 2014-2015 

- On peut espérer une hausse du budget jusqu’à 30 000€ d’ici l’année prochaine 

Je souhaite quitter mes fonctions sur un bilan positif : celui d’avoir fait atteindre une stabilité financière à 

l’Association. 

Je remercie d’ailleurs la Vice-Présidence pour son travail avec les subventions et la commission Partenariats pour le 

Sponsoring. » 

Résultat : Unanimité « Pour » 

NB : pas de prévisionnel car démission du Trésorier 

Interventions de licenciés : 

- « Pourquoi pas le faire aujourd’hui par le nouveau trésorier ? » 
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- Réponse de Jérémy Glomet : «  ce serait mieux à la rentrée car bureaux non finalisés » 

o Président actuel d’accord avec le retour de Jérémy Glomet. 

 

d) Bilan du secrétariat 

NB : la secrétaire n’est pas présente. 

Au 18 décembre 2015, nous comptions 84 adhérents pour 87 aujourd’hui. 

Au niveau des licences : 

112 licences dont : 

- 34 joueurs séniors 

- 25 joueurs juniors 

Vote pour accord avec le bilan du secrétariat 

Résultat : 48 « pour » / 8 abstentions / O « Contre » 

 

e) Bilan Coaching Foot US 

Thierry Beaumont (coach sénior depuis 3 ans) :  

« Il faut aller de l’avant. Voir l’année qui arrive et oublier celle qui vient de se passer. Il aurait fallu être plus méchant. 

Mon constat : 8 séniors par entrainement en moyenne. De 4 joueurs présents à 16 pour le maximum. Je remercie 

d’ailleurs le plus assidu des ESOX, Romain Père. » 

Arthur Mangel (coach junior) 

« Je déplore la démission de l’un des coach de l’équipe junior et le licenciement d’un autre. Point positif, on a vu une 

augmentation du nombre de licenciés en joueurs junior par rapport à l’année précédente et ce jusqu’au match 

contre les Alligators. Puis on a assisté à une baisse de motivation et donc du nombre de joueurs venant à 

l’entrainement et ce jusqu’au forfait au dernier match. Je suis toutefois content de la mentalité de la plupart des 

Juniors et je remercie les 4 plus assidus (pas de noms). 

Intervention de licenciés :  

- « Arthur je t’aime !!» 

 

f) Bilan Flag 

Jessy  : « Toujours le même noyau de 3 joueurs. Le nombre de licenciés est chaotique ce qui nous a obligé à annuler 

certains entrainements. 
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Au niveau des résultats, nous avons remporté la 3ème place à l’Atlantique Ligue car les Timber et les Dockers avaient 

bien plus de ressources autant humaines que matérielles. L’objectif sportif est tout de même validé. Je remercie 

pour leur investissement personnel Chloé, Victor et Sonny. 

Pour l’année prochaine je souhaiterais qu’on encourage la mixité au sein de ce sport et que nous visions le titre. 

Je remercie également les joueurs du Foot US d’avoir aidé lors des matchs où nous manquions de joueurs, ainsi 

qu’au noyau de l’équipe Flag pour l’intérim de l’entrainement. 

 

g) Bilan Cheer 

Note de Pamela Bonomi : Merci à la Vice-Présidence pour la négociation d’accès à la salle de la Herdrie.  

Pour le point équipe : le groupe est motivé, les nouveaux arrivants se sont bien intégrés et il y a une bonne cohésion 

avec le reste de l’association. En négatif, un gros manque d’assiduité et depuis  la perte d’une des membres, on a vu 

apparaître une perte de motivation du groupe. Le Bilan reste toutefois positif. 

NB : les tenues cheer sont arrivées 

 

h) Bilan Commission Partenariat 

Hadrien Raze : « Bilan très mitigé.  

Points positifs : Nous avons récupéré 3 nouveaux partenaires : l’Unik, le Côté Plage et. Il y a 2 ans le bilan sponsoring 

se soldait sur un apport de 50€. Aujourd’hui on est sur un apport de 4 500€ sur 2015-2016. Les soirées organisées se 

sont bien passées et la majorité des partenaires ont signé pour une nouvelle année malgré l’échec sportif et le 

manque de résultats. 

Points négatifs : une perte de sponsors à cause du non-respect des adhérents sur leurs engagements à s’inscrire chez 

eux. Exemple : sur les 18 licenciés ayant promis de s’inscrire au club Fitness, seuls 7 se sont réellement engagés. 

Conclusion, on a perdu un partenaire. De plus les consignes sur le comportement à adopter avec nos sponsors n’ont 

pas été appliquées par un certain nombre de licenciés (dérapages en soirées et mauvaise image du club apportée 

par certains joueurs). 

i) Commission Bar 

PhilippeTHOMAS  présente le bilan financier du bar en annexe. 

j) Commission événementiel et communication 

Garcia, Alex Germaneau, Florian : « le compte Twitter de l’Association ne marche pas à part pour la Députée. Pour ce 

qui est du compte Facebook on en est à 1 000 likes. L’activité Internet a flanché cette année du fait des 10 000 flyers 

offerts par notre partenaire. Nous remercions grandement Florian pour l’apport de ses compétences en matière de 

design. 
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Points négatifs : le manquement des licenciés en ce qui concerne la participation aux événements censés apporter 

de la visibilité à l’Association. Exemple, grosse déception pour l’événement au salon du tatouage et pour la journée 

des écoles. On a besoin de monde pour aider et ce sont toujours les mêmes qui se déplacent. Il est d’ailleurs 

obligatoire de donner 2 jours sur l’année à l’Association pour l’aide aux événements. 

Points positifs : Don du sang : 20 participants. Evénement qui a en plus eu des répercussions positives. Big Game : 

beaucoup de bénévols. Une bonne nouvelle, nous sommes invités au Vital Sport de Décathlon. 

k) Commission Matériel et Equipement 

NB : Le responsable ayant démissionné en cours de route, le poste a été repris par Mathieu Thomas. 

Mathieu : Nous avons de valide 45 casques et 45 épaulières. Ceci grâce aux apports des différents Sponsors qui ont 

permis de racheter du matériel aux normes. 

l) Commission Arbitrage 

Aucun retour du responsable Fabien. 

m) Commission Discipline 

2 passages dont 1 exclusion. 

1 sans suite 

1 non réalisée car lors d’une première tentative un membre de la commission n’est pas venue et lors d’une autre 

tentative, la personne incriminée n’est pas venue. Il est demandé qu’une troisième soit réalisée à la rentrée. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Vote pour le nouveau Conseil d’Administration ainsi que le nouveau Bureau 

NB : 57 licenciés présents ou représentés 

Interventions de licenciés : 

- Jérémy Glomet : « peut-on faire un récapitulatif des projets ? » 

- Président actuel « OK » 

Les projets de chaque candidats sont présentés aux adhérents : le récapitulatifs des projets envoyés à tous les 

licenciés par courriel et était disponibles sur le site www.esoxfootus.fr  

- Pourrait-on proposer une nouvelle façon de voter ? 

Vote à main levée pour une méthode de vote par liste et non plus par personne 

Résultat : 

- Par liste : 28 « pour » 

- Par personne : 27 « pour » 

- 1 Abstention 

http://www.esoxfootus.fr/
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Vote à bulletin secret de la liste représentant le nouveau CA pour l’année 2016-2017 

Résultat : 

- Liste 1 : 16 votes 

- Liste 2 : 41 votes 

- 0 absentations 

NB : aucune contestation 

Procurations en annexe 

Listes en annexe 

Résultat du vote en annexe 

PAUSE DE 10 min. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4. Points divers et questions 

Aucunes questions  

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Election du Bureau et des affectations des membres du CA 

Suite à la 1ère réunion du CA, le Bureau et le CA est composé comme suit : 

Fonction/Commission NOM / Prénom 

Président THOMAS Mathieu 

Secrétaire GIACCOMETTI Simon 

Trésorier GERMANEAU Alexandre 

Vice-président THOMAS Philippe 
BEAUMONT Thierry 

Secrétaire adjointe BEAUMONT Carole 

Commission Partenaires GIACCOMETTI Simon 
RAZE Hadrien 
GENDRONNEAU Florian 

Commission Promotion GARCIA Jérémy 
GENDRONNEAU Florian 
THOMAS Mathieu 

Commission Matériel THOMAS Mathieu 
MANGEL Arthur 
BEAUMONT Thierry 

 

19h45 : La séance est levée 


